

Bildergalerie (26.01.08)

Lies die Kommentare und assoziiere mit einem Bild!

Lecker

Freitag: In Handarbeit wurde diese Schokolade für die Internationale Süßwarenmesse hergestellt. Sie ist mit essbaren Blüten versehen.

1 → ...

Der Winter ist woanders

Freitag: Während bei uns milde Temperaturen herrschen, versinkt die russische Stadt Moskau im Schnee.

3 → ...

Verschnaufpause

Donnerstag: Durchatmen nach einem harten Tag muss dieser Husky in Spanien. Er nimmt an der Pirena teil, einem Schlittenhunderennen in den Bergen.

5 → ...

Hai für Hamburg

Freitag: Im Tierpark Hagenbeck in Hamburg gibt es einen neuen Zebrahai im Aquarium. Zebrahaie werden über zwei Meter lang und besitzen eine auffällige Schwanzflosse.

7 → ...

Gold für Deutschland

Mittwoch: Aljona Savchenko und Robin Szolkowy holen Gold für Deutschland bei der Eiskunstlauf-EM in Zagreb.

9 → ...

Wassermassen

Montag: Die Zeichen in China stehen auf Olympia. Daher machen die Arbeiter einen Lichttest in dieser Halle, in der im Sommer die Schwimmwettkämpfe stattfinden.

11 → ...

A



B



C



D



E



F



G



H



I



J



K



L



Nebelig

Montag: Viel Nebel gab es an diesem Morgen in den Bergen im Gutachtal im Schwarzwald. Das liegt an den ungewöhnlich milden Temperaturen im Januar.

2 → ...

Tigernachwuchs

Mittwoch: Im Zoo Aalborg in Dänemark wurden vier sibirische Tiger geboren. Der sibirische Tiger zählt zu den am stärksten bedrohten Tierarten auf der Welt.

4 → ...

Gespür für Schnee

Mittwoch: Auch Spürhunde müssen ihre Nase trainieren. Daher finden in den Alpen Übungen statt, bei denen die Hunde Schneehöhlen nach Menschen absuchen.

6 → ...

Monströs

Dienstag: Nein, das hier ist kein exotisches Tier und auch kein Kaktus. Sondern eine Skulptur aus Buntstiften auf der Papiermesse in Frankfurt.

8 → ...

Ganz schön schnell

Sonntag: Die Deutsche Jenny Wolf gewann die Weltmeisterschaft im Eisschnelllauf. Damit setzte sie sich gegen ihre stärkste Konkurrentin Anni Friesinger durch.

10 → ...

Kick it like Beckham

Dienstag: David Beckham hat für das Kinderhilfswerk UNICEF das afrikanische Land Sierra Leone besucht. Dort spielte er auch mit Jugendlichen Fußball.

12 → ...